

## Zum Verhältnis der SA. zu den Turn- und Sportvereinen

gibt der Sportbeauftragte des Gaues 13, Gruppenführer Bederle, u. a. bekannt. Die SA. sieht den Bestrebungen der Turn- und Sportvereine bejahend gegenüber und ich bin bestrebt, sie in dem Rahmen des Möglichen zu unterstützen. Für Wettspiele und Wettkämpfe können die betreffenden SA.-Männer vom SA.-Dienst beurlaubt werden. Ferner lässt sich für den Übungsbetrieb und für die Sportabende ohne weiteres eine Lösung finden, da ja die SA.-Männer an sich schon einmal in der Woche sich turnerisch oder sportlich betätigen sollen. Es liegt im Interesse der Vereine selbst daß ihre Mitglieder von dem Entgegenkommen der SA. nur dann Gebrauch machen, wenn es wirklich notwendig ist und daß dieses Entgegenkommen nicht dazu benutzt wird, manchmal, wenn es unbedeckt ist, vom SA.-Dienst herzuholen und Sportbetätigung vorzuschütten. Wenn auch ein solcher Missbrauch zu den Ausnahmefällen zählen wird, so lege ich doch Wert darauf, dies von vornherein zu sagen.

---

**Wer Kathreiner trinkt  
spart viel Geld!**

**Einladung**

zur Generalversammlung des Landwirtschaftli-